



**Bogensportverein
Kandel 1996 e.V.**

Bogensportverein

BSV beim Kreispokal 2020

Bereits am 23.08.2020 schossen die Bogenschützen des BSV Kandel ihren Beitrag zum Kreispokal 2020. Auch der fand unter anderen Bedingungen statt als sonst: als Fernwettkampf. Dies bedeutet, dass jeder Verein seine Ergebnisse auf dem eigenen Gelände schoss, und diese Ergebnisse dann in die Endauswertung einfließen. Selbst die Qualifikation zur Endrunde der inoffiziellen Deutschen Meisterschaft wurde dieses Jahr so ausgetragen. Im Gegensatz zu dieser findet beim Kreispokal des Schützenkreises Germersheim keine Unterteilung in Altersklassen statt.



Also trafen sich die 15 Kandler Teilnehmer bei schönstem Wetter auf dem Bogenplatz in der Badallee, um unseren Beitrag auszuschießen. Der einzige Wermutstropfen dabei war, dass die Wirkung des Kandler Ergebnisses erst nach einer als ewig empfundenen Wartezeit ermittelt werden konnte - nämlich dann, wenn der letzte Teilnehmer seine Ergebnisse gemeldet hatte, alle Ringzahlen ausgewertet und die Siegerehrung organisiert werden konnte. Leider ging diese an uns vorbei, weil sie exakt zeitgleich zur lang vorgeplanten, publizierten und mit halbjähriger Corona-Verschiebung nicht mehr verschiebbaren Jahreshauptversammlung des BSV Kandel angesetzt werden musste(?) - flexibel ist anders.



Sei's drum, hier die Ergebnisse:

Name	Platz	Bogenart	Ringzahl
Ronna Weber	18	Recurve	171+163 = 334
Birgit	17		213+216 = 429
Dickemann-Weber			
Martin Schwarz	15		276+257 = 539
Perrin Weber	13		304+271 = 575
Sebastian Kazek	10		297+295 = 592
Mannschaft Recurve	4		592+575+533 = 1700
Timo Lavan	2	Blankbogen	270+284 = 554
Gerhard Klein	5		246+268 = 514
Peter Eckert	13		199+178 = 377
Mannschaft Blankbogen	2		554+514+377 = 1445
Jean-Marc Eby	7	Compound	293+257 = 550
André Eby	6		324+327 = 651

Christian Engel	5		343+327 = 670
Götz Diener	3		353+347 = 700
Mannschaft Compound 2	2		700+670+651 = 2021
Christopher Simon	4	Compound	353+340 = 693
Hubertus Krumm	2		350+351 = 701
Dirk Weber	1		351+351 = 702
Mannschaft Compound 1	1		702+701+693 = 2096
Respekt!			



FC Bienwald Kandel

AH Freundschaftsspiel gegen Jockgrim

(mm) Am Mittwoch, den 07.10.2020 spielten wir in einem Freundschaftsspiel gegen die Ü40-Männer aus Jockgrim. Es galt vor dem anstehenden Pokalspiel in Hatzenbühl ein wenig Spielpraxis zu sammeln. Auch wenn die Trainingsbegeisterung in den letzten Wochen, mit einem Schnitt von ca. 20 Spielern, immer sehr gut war und man meistens über das gesamte Spielfeld trainieren konnte, ist der Wettkampf trotzdem immer noch etwas Anderes. Nach kurzem gegenseitigem Abtasten bekam die Partie so langsam immer mehr Fahrt. Es entstanden die ersten Szenen, um den Strafraum beider Teams herum. Aber die Verteidigung beider Mannschaften war immer hellwach und konnten die Situationen entschärfen. Bei einer dieser Szenen wurde Memmert unsanft vom Ball getrennt und es gab einen Freistoß aus zentraler Position, ca. 20 m vor dem Jockgrimmer Gehäuse. Das Geburtstagskind trat selbst an und verwandelte diesen, mit einer herrlichen Bogenlampe über die Mauer, genau in den Winkel zum 1:0. Dies gab uns noch mehr Sicherheit in unserem Spiel und wir erarbeiteten uns noch die ein oder andere Chance. Nach der Halbzeit war es wieder das ausgeglichene Spiel wie zu Beginn. Chancen auf beiden Seiten aber nichts Zwingendes, was zu einem Torerfolg hätte führen können. Erst in der zweiten Hälfte bekam Jockgrim wieder etwas mehr die Oberhand und drückte uns praktisch in unsere eigene Hälfte. Ärgerlicherweise, aber auch verdient, schaffte Jockgrim folglich, 3min vor Spielende den Ausgleich. Dies war gleichzeitig der Endstand.



Jeder hat an diesem Tag im Rahmen seiner Möglichkeiten das Beste gegeben und man kann mit der Leistung des gesamten Teams zufrieden sein. Es war ein guter Test für das Pokalspiel. **Mittwoch, 21.10.2020 um 19:30 Uhr in Hatzenbühl (Großfeld)**

Pokalaus gegen Gau-Odernheim!

(ja) Der FC Bienwald macht das Spiel und der TSV Gau-Odernheim die Tore. So in etwas lässt sich das Pokalspiel am vergangenen Mittwochabend in einem Satz zusammenfassen. Die erste Spielhälfte bot wenig Highlight. Die Gäste aus Gau-Odernheim gingen bereits in der 8. Minute mit 0:1 in Führung. Jonathan Maier nutzte den Ballverlust im Kandler Mittelfeld eiskalt aus. Danach setzten die Gäste den Fokus auf die Verteidigung, standen tief und machten die Räume eng. Die #kannlerlöwe fanden dagegen zunächst kein Gegenmittel. Während der Halbzeitpause fand Trainer Marco Weissgerber offenbar die richtigen Worte. Die #kannlerlöwe legten los wie die Feuerwehr. Die ersten 20-25 Minuten kreierte sich der FC